

~阿修羅の如く前へ進め!

# 日高☆覚醒



令和 元年 9月 13日  
NO. 20

## 祝 日高☆覚醒「第20号」! 今年の学年テーマは、.. 「覚」~皆さんの物「覚」えは幾分早くなったかな!?

今週で、クラス全員との面談が終了しました。面談を終えてのわがクラスの進路希望については、以下の通りの内訳となりました。

- ① 4年生大学希望 ~ 8名
- ② 短期大学希望 ~ 3名
- ③ 専門学校希望 ~ 2名
- ④ 就職希望 ~ 2名

※複数希望者は重複して人数カウント

上記が、わがクラスの現状となっています。進学希望者の割合が圧倒的に多い状況ですが、進学するにしても就職するにしても、「努力」と「スキルアップ」は不可欠で、避けては通れない道なのです。進路実現のキーポイントは、「日々の過ごし方」にあり。出来る努力をコツコツと重ねて行く以外ありません!

体育大会の総合優勝は、B(ワイバーン)でしたが、  
2位のC(フェニックス)、3位のA(クワ)も、全てが良く頑張りました!  
今日のパークゴルフ大会結果は次週号にて紹介します!!  
来週は、芸術鑑賞だ~~~~(^\_^)v

追伸)日高高校は決して遊んでばかりいる学校ではありません! 学びの学校=日高高校也(^\_^)

### <今週のスナップ> 体育大会(9/6金)



KOSUKE さんの怪我が残念でしたが、皆精一杯取り組みました。左は優勝のB(ワイバーン)チーム!



<AM> ・バレーボール  
・ドッジビー  
・玉入れ



<PM> ・BBQ  
・サッカー  
・全員リレー



# ☆元志の志☆

◇結論から言うと、健康でいることは不幸である。体を悪くして、どこかを傷めて暮らしているときのほうが、人間としてはずっと幸せだ。◆健康でいるうちは、健康

のありがたみを知る実感が無い。自分以外の誰かが不健康で、共感したとしてもそれは結局軽々しい。しかし！安心して欲しい。誰も、完全に健康な人などこの世に存在しないのだから。◎私たちは、ある日突然、まるで信号が青から黄色に変わるように、急に不健康になるのだろうか。答えはノーである。体内では免疫や白血球等が細菌やウイルス等と日々戦い、勝ち負けを繰り返し、負けた部分は健康が損なわれ、やがて病気が発現する。◇よって、私たちはみな幸せな存在だということになる。みな、心や体のどこか具合が悪くてどこか痛くしていて、健康を願いながら暮らしているからだ。かく言う私も現在ノドの調子がまだ悪く、まさに幸せの真っ只中である。

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！今週は超大型台風が関東を直撃しましたが、関東近辺にお住まいの方はさぞや大変だったことと拝察いたします(山登りが好きな私にとっては、風速40~50mという風がどれ程のものは想像が付きません)。その台風直撃後は、真夏の再来かと思えるほどの「猛暑」が訪れ…。本当にここ数年の「異常気象ぶり」には参ってしまいますね…。当地北海道においても、8日(日)~9日(月)の2日間は、「9月の観測史上最高」や「この夏最高に迫る」気温にまで達する市町村が多数でした。保健の授業等でも長年生徒に伝えてきたことですが、私たち地球人が『地球に優しい』生活・活動を重ねていくことしか、地球環境を守る術はありません。とても困難な道とはいえ、いかにこの地球を大切にいたわりながら自然を壊さない経済活動を行っていくべきかが、今を生きる私たちに関わられていると思うのです。お父さまたちは、この日高で日々大自然に囲まれながら、毎日「何か」を得ています。卒業までに「自然の素晴らしさ・愛おしさ」を確かに掴みとり、本校を巣立って行って欲しい、そう切に望みます。

今週の担当は、SHUNGOくん。学校、部活動、寮役員、アルバイト、何でも全力投球！



令和 元年 9月 6日 金曜日	9月 12日 木曜日	野田中 俊悟
<今週の採点> 講師1課 ← 5 · 4 · 3 · ② · 1 → 最終の1週間		
<今週の感想> 自勤がなかなか続かず残念です。 産学では毎月、きついトレーニングがありたいへん で、学校でも講習など大変ですがテストも ちがいのびがんばりたと思います。故障には要注意!		
<今週の収穫や手応え> トレーニングもがんばっていたので リゼ体トレで29kg、149cm、144kgでした。		



V=WYVERN

☆写真は体育大会(サッカー)のヒトコマ。チームの総合優勝に大きく貢献!!

## <来週の予定> 秋・本番！朝晩の寒暖差が増してきました！！

- 9月16日(月) 敬老の日でお休み(おじいちゃんやおばあちゃんに連絡してみては!?)
- 17日(火) 芸術鑑賞事前授業(1校時)
- 18日(水) ①LHR、②~④芸術鑑賞<馬頭琴&ピアノ&ドラム・パーカッション>
- 19日(木) 前期一斉委員会

今週も、君たちの“覚醒”に期待する！

<9月も日々確認！>

## 日高高校2年生のお約束

☆校訓：「樹のごとく伸びよ、星のごとく輝け」を一步前進させるべき年！

- ① 1学年テーマ「信」→2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない、思わない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！  
そして・・・何事にも努力を惜しまず、「修羅の如く」自分と向き合え！